



Bogotá, marzo 1 de 2025

INFORME DE GESTION SOCIAL AÑO 2024

Señores

Junta Directiva

Fundación Manuela Villamizar Villegas

La Ciudad

Queremos comentarle que el balance del año 2024 para la fundación fue bastante positivo a pesar de las dificultades sufridas por los cambios drásticos en la economía de nuestro país y por los efectos postpandemia.

En cuanto a nuestras actividades sociales, gracias a la participación y apoyo de cultivos de Flores vinculados al Grupo Chía, expresado en donaciones de material reciclable para su posterior comercialización, la fundación sostuvo las actividades ofreciendo alimentos no perecederos en forma diaria de mayores adultos y niños de los estratos 1 y 2. Hoy por hoy continuamos entregando mercados a más o menos 100 personas entre habitantes de calle, adultos mayores y recicladores de la zona de injerencia de la Fundación Manuela Villamizar,

En cuanto a nuestra fuente de ingresos adicionales, se continuo con las alianzas estratégicas realizadas con los cultivos de flores y empresas recolectoras de residuos sólidos como la Corporación SERGH, generando mantener el flujo de ingresos necesarios para lograr cumplir con los objetivos sociales de la Fundación, y de igual forma sostener parte de nuestra responsabilidad social como es la de cuidar el medio ambiente a través del manejo responsable de los residuos sólidos.

Gracias a ello, hemos logrado sistematizar la actividad a fin de poderles ofrecer, a las empresas de flores un Plan de Manejo de Residuos Sólidos que contendrá los procedimientos para el manejo de los residuos sólidos en las fincas y así cumplir con la normatividad que requieren cumplir como es Flor Verde, la normatividad ISO y RainForest Alliance., etc.



Se sostuvo un acuerdo interinstitucional con el grupo Exito, integrados a la organización ABACO (Banco de Alimentos), a través del uso de la aplicación Eatcloud, mediante la cual se canalizan las donaciones en alimentos e insumos para el hogar, que son destinados a la elaboración de las raciones alimenticias que se les entregan diariamente a los beneficiarios de la Fundación en el sector de San Antonio (familias de recicladores, adultos mayores, migrantes venezolanos y habitantes de calle).

Alimentos y mercancías dados de baja por caducidad en fechas de vencimientos o deterioro, los cuales son utilizados en su totalidad para atender las necesidades tanto del comedor comunitario como de los beneficiarios del mismo. Producto de ese aporte se comparte algunas veces esos productos con otras fundaciones del sector de Chía y Zipaquirá.

Esto como una forma de mostrarles lo que ustedes, a través de nosotros, hacen por la comunidad que, aunque no es la mas cercana, si es una de tantas que requieren apoyo, por lo que pueden sentirse orgullosos y capitalizar para el tema de responsabilidad social.

Solo nos resta agradecerles expresamente y ponernos a su disposición para continuar mejorando.

Atentamente,

Marta Elena Villegas
Directora